opusdei.org

## Un maestro de sacerdotes

Más de ochenta sacerdotes diocesanos participaron recientemente en una Jornada teológica celebrada en el centro de encuentros y convivencias El Rincón, situado en Tordesillas (Valladolid).

30/10/2002

El coordinador de la Jornada, Ramón Labiaga, explicó "que en este año del centenario y la canonización de San Josemaría Escrivá hemos querido analizar la dimensión del Fundador del Opus Dei como "Maestro de sacerdotes".

Los ponentes invitados fueron el Arzobispo de Burgos, Mons. Francisco Gil Hellín, quien tituló su intervención como "El amor al sacerdocio de San Josemaría Escrivá" y Alejandro Burgos, profesor del Aula de Teología de la Universidad de Valladolid y autor de varios libros de antropología filosófica, que disertó sobre "La dimensión sacerdotal del Opus Dei".

## Importancia de un carisma

Monseñor Gil Hellín destacó el profundo afecto por los sacerdotes de San Josemaría, y afirmó que "tras el 2 de octubre de 1928 su amor al sacerdocio pasó a ser también una misión. Fue vivamente consciente de que aquel don de Dios para la Iglesia no estaba destinado sólo a los laicos, sino que pertenecía igualmente a los sacerdotes y ello por el doble motivo

de su vocación secular y de su misión de pastores". También para ellos el trabajo, la ciudadanía, las preocupaciones familiares, la naturalidad, las virtudes y los valores humanos se convierten en camino de vida contemplativa, en ámbitos donde identificarse con Cristo.

Para el conferenciante la importancia de este mensaje en la tarea pastoral es también grande: "¿Qué pasaría -se preguntaba el Arzobispo de Burgos- si la generalidad de los pastores en la Iglesia tuvieran una mentalidad "clerical", que les llevara a desconocer el valor cristiano de las realidades cotidianas?" En este contexto Mons. Gil Hellín recordó, con palabras del Decreto de Virtudes Heroicas de Josemaría Escrivá, que la Iglesia ha querido reconocer que "el mensaje de santificación en y desde las realidades terrenas está destinado a perdurar como fuente

inagotable de luz espiritual, por encima de las vicisitudes históricas".

## Un modo nuevo de vivir el sacerdocio en la Iglesia

El profesor Alejandro Burgos expuso en su ponencia "La dimensión sacerdotal del Opus Dei", un adelanto de un libro en preparación y del que es coordinador. Destacó que la comunidad eclesial ha reconocido abiertamente la asombrosa novedad que para la teología y para la vida del laicado supuso la abierta proclamación de la llamada universal a la santidad que realizó San Josemaría y difunde la Prelatura del Opus Dei.

Pero "pienso –afirmó en su intervención- que todavía no se ha meditado suficientemente sobre el hecho de que el Fundador del Opus Dei no sólo ha sido maestro de vida espiritual para los laicos, sino también un verdadero Maestro de Sacerdotes".

El mensaje de Josemaría Escrivá, concluyó Alejandro Burgos, "configura de un modo muy concreto un nuevo modo de vivir el sacerdocio ordenado en la Iglesia: un nuevo camino de santidad sacerdotal. No podemos olvidar que el primer trabajo santificado según el espíritu del Opus Dei es, precisamente, el de sacerdote diocesano".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> <u>opusdei.org/es-es/article/un-maestro-de-</u> sacerdotes/ (12/12/2025)